
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 17 Ottobre 2023 

 

Il giorno 17 del mese di Ottobre dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator e collaborazioni; 

2. Aggiornamento del libro degli associati; 

3. 5 per mille; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator e collaborazioni 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Ottobre 2023 e Dicembre 2023. 

• Evento della SLAM di Ottobre: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo 

presso il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. Da sentire il 

parroco per capire se c’è ancora il materiale delle scuole come per il mese passato. 



 

 

 

• Evento cena di fine anno Associativa: il Consiglio Direttivoprende visione dei preventivi e 

delle proposte di menù già raccolte e identifica il ristorante Il Borgo come potenziale 

favorito.. In ogni casosi riserva di valutare altri preventivi prima di prenotare. 

• Evento Asta Astio: viene posto all’attenzione del Consiglio Direttivo lo scarso interesse 

per lo stesso evento dell’anno precedente. Viene avanzata la proposta di trasformarlo in 

un mercatino effettuato prima della Slam, ma il Consiglio Direttivo si riserva di ridiscutere 

più attentamente l’argomento al prossimo incontro.  

• Evento Compleanno Aleator: viene resa nota al Consiglio Direttivo la necessità di 

prenotare la sala del centro parrocchiale di Roe. Viene inoltre valutata la possibilità e la 

necessità di prenotare anche la sala del piano di sotto in caso di marcata affluenza 

all’evento.  

• Evento Cioccolateria Sociale di Belluno: dato il successo dell’evento, è stato chiesto di 

riproporlo di nuovo nei prossimi mesi. Dato l’arrivo dell’inverno, il Consiglio Direttivo si 

ripropone di riparlarne in primavera.  

 

2) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Antonelli Patrick 

• Furmenti Luca 

 

3) 5 per mille 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale comunica che nulla essendo cambiato dal verbale precedente la situazione rimane 

invariata. 

 

4) Varie ed eventuali 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, vengono portati all’attenzione del consiglio 

direttivo i seguenti punti.  

• Il Consiglio Direttivo valuta i titoli proposti dai Soci per l’acquisto e scegli di acquistare: 

o Magic Maze – 29,99 Euro 

o Le Cronache di Avel – 33,99 Euro 

o Heat – 55,24 Euro 

o Fiesta de los muertos – 24,99 Euro 

o Cascadia – 33,92 Euro 

o Wonder Woods – 18,62 Euro 



 

 

 

o The Crew – 15,21 Euro 

Per un totale di 211,96 acquistati dal sito Uplay. 

• Il sondaggio per le felpe ha evidenziato la preferenza per il terzo modello proposto che 

prevede un piccolo logo sul petto e la scritta Aleator sulla manica. Si prosegue con la 

scelta del Blu da associare. Il Consigliere Viel Giorgia proverà a preparare alcuni render 

per vedere l’effetto dei colori.  

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:30, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


